

RIES: 29
11/04/2018

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NERVIÓN

Desde la AMPA "VICENTE BENÍTEZ" mostramos nuestra preocupación por la presencia de amianto en centros escolares de nuestra ciudad y provincia y que están apareciendo en prensa en las últimas semanas.

Por todo esto el representante de la AMPA Vicente Benítez

SOLICITA

1. Que se informe en el Pleno acerca de la presencia o no de este material cancerígeno en nuestro centro a la mayor brevedad posible.

En Sevilla, a 10 de enero de 2018

El representante en la Junta Municipal de Distrito.



Antonio Aranda Colubi

